



Calificación de Daimler limitada por ciclos económicos: Fitch

Mar, 30/08/2016 - 7:32am

La agencia Fitch Ratings dio a conocer que la séptima edición de Certificados Bursátiles de Daimler México recibió una calificación 'AAA(mex)', **en donde los ciclos económicos y la volatilidad que enfrenta el área de Daimler Trucks, "continúa siendo una limitante de las calificaciones del grupo"**.

Los certificados que calificó Fitch son por un monto de hasta mil 500 millones de pesos con un plazo de hasta tres años, a tasa variable. **Los recursos de dicha emisión serán utilizados para fondar las necesidades operativas de las subsidiarias de Daimler México.**

La calificadora explicó que se fundamentó en la garantía incondicional e irrevocable otorgada por Daimler AG, accionista y tenedor principal de las acciones de las empresas del Grupo Daimler con operaciones en México. Asimismo, incorpora el vínculo operacional y administrativo fuerte de la compañía matriz con su subsidiaria en México.

Al analizar las áreas de actividad de Daimler, Fitch refiere que el segmento de Daimler Trucks está bajo presión. "En 2015, a pesar de condiciones adversas en distintos mercados, los márgenes operativos de DT (Daimler Trucks) aumentaron a 6.9% desde 5.8% en 2014 y 5.2% en 2013, como resultado del incremento en ventas y de la eficiencia en costos".

No obstante lo anterior, la agencia, **"estima una disminución del margen EBIT de DT en 2016. A pesar de que Fitch estima que la rentabilidad de DT se recuperará durante 2017 y 2018, la agencia no espera que el grupo llegue a las metas fijadas de margen EBIT de 8.0% en el futuro próximo"**.